



Ayuntamiento de  
**Valladolid**  
Fundación Municipal de Cultura



Universidad de Valladolid



# HÁBLAME, MUSA

## Homenaje a Almudena Grandes

---

### 1.- Objeto de la convocatoria:

El Ayuntamiento de Valladolid a través del programa “Valladolid Letraherido” de la Fundación de Cultura del Ayuntamiento de Valladolid y la Cátedra Miguel Delibes de la Universidad de Valladolid (en adelante la Organización) invita a la ciudadanía a participar en el homenaje a la escritora Almudena Grandes que tendrá lugar en la Sala “Francisco de Cossío” de la Casa Revilla (c/ Torrecilla, nº 5 de Valladolid), el sábado 7 de mayo de 2022, fecha en que la autora habría celebrado su cumpleaños. Participación que se concretaría en el envío de texto laudatorios en memoria de la escritora, que testimonien la admiración de sus lectores, el significado de su literatura en la vida de los mismos y la huella que su obra ha dejado en la comunidad lectora.

¿Admiras a Almudena Grandes y su obra? ¿Qué habrías querido decir a la autora, de haber tenido ocasión? ¿Qué ha significado su literatura en tu vida? ¿Qué huella ha dejado en ti su lectura? Envíanos un texto personal dejando testimonio de todo ello, antes de 3 de mayo de 2022. En el acto del 7 de mayo, la periodista y locutora Eva Moreno dará lectura pública a una selección de todos los textos recibidos.

Remítenos tu “loa” en recuerdo de la escritora a través del formulario de nuestra web: [info.valladolid.es/homenaje-almudena-grandes](http://info.valladolid.es/homenaje-almudena-grandes)

El acto, con entrada libre hasta completar aforo, constituirá la jornada de clausura de las Jornadas de estudio de la Cátedra Miguel Delibes: “Háblame, Musa, de *la mujer* de gran ingenio. Trayectoria vital y literaria de Almudena Grandes”, cuyas conclusiones serán publicadas físicamente en un volumen conmemorativo, que incluirá una selección de los textos laudatorios remitidos por los lectores.

### 2.- Condiciones

Podrán participar en la convocatoria, de forma gratuita y voluntaria, todas las personas físicas mayores de edad que lo deseen. Todos los textos serán revisados y validados por la Organización, que se reserva el derecho a no admitir las piezas que, según su criterio, pudieran resultar ofensivas. Los textos tendrán una extensión máxima de 2.000 caracteres con espacios. Los autores autorizan a la reproducción de los relatos tanto por vía telemática como en la edición en papel que será promovida por la Cátedra Miguel Delibes.

### **3.- Inscripción y participación**

La Organización recabará los testimonios a través de la web [info.valladolid.es/homenaje-almudena-grandes](http://info.valladolid.es/homenaje-almudena-grandes) y mediante redes sociales del Área de Cultura y Turismo del Ayuntamiento de Valladolid (info.Valladolid y Casa-Museo Zorrilla).

Para dicha participación se habilitará un formulario de participación a través del portal [info.valladolid.es](http://info.valladolid.es) así como desde el portal Valladolid en su tinta ([info.valladolid.es/ensutinta](http://info.valladolid.es/ensutinta)) que los participantes deberán rellenar con sus datos personales ciertos y facilitar un correo electrónico de contacto.

### **4. Plazo de la convocatoria**

Periodo de participación la iniciativa. Del 4 de abril al 3 de mayo de 2022 (hasta las 23.59 horas, peninsular).

### **5.- Derechos sobre los textos**

El participante manifiesta y garantiza que es el único autor del texto. El participante será el único responsable legal ante cualquier controversia que pueda surgir por incumplimiento de la ley respecto a los derechos de autor. Con el fin de poder llevar a cabo cuantas acciones promocionales y de difusión de la iniciativa que considere necesarias la organización, todos los participantes cederán a Ayuntamiento de Valladolid, de forma exclusiva y con carácter gratuito, los derechos de reproducción de los textos remitidos. La cesión de estos derechos quedará circunscrita únicamente al ámbito de la iniciativa.

### **6.- Selección**

La Organización será la encargada de seleccionar los textos que serán leídos en el acto del 7 de mayo y publicados en el volumen promovido por la Cátedra Miguel Delibes.

### **7.- Protección de datos de carácter personal**

De conformidad con lo previsto en la normativa aplicable en materia de protección de datos, y especialmente en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos y por el que se deroga la Directiva 95/46/CE (Reglamento General de Protección de Datos), se informa a los participantes, de manera expresa, inequívoca y precisa de que los datos recogidos a través del formulario incluido en [info.valladolid.es](http://info.valladolid.es) son necesarios para posibilitar su participación en la iniciativa "**Háblame, Musa, de la mujer de gran ingenio. Trayectoria vital y literaria de Almudena Grandes**", de acuerdo con lo siguiente: Responsable del tratamiento de sus datos: FUNDACIÓN MUNICIPAL DE CULTURA. Finalidad principal del tratamiento de sus datos: Posibilitar su participación y en el caso de que su texto resulte seleccionado, editarlo para su publicación. Legitimación para el tratamiento de sus datos: La base legal para el

tratamiento de sus datos es su consentimiento. Destinatarios: FUNDACIÓN MUNICIPAL DE CULTURA. Derechos: Para ejercitar sus derechos comuníquese con nosotros a través de la dirección de correo electrónico [protecciondatos@fmcva.org](mailto:protecciondatos@fmcva.org). Disponemos de formularios para el ejercicio de todos los derechos anteriormente indicados, no obstante, también puede utilizar los elaborados por la Agencia Española de Protección de Datos.

## **8.- Legislación**

Los participantes, por el mero hecho de participar, aceptan todas y cada una de las presentes bases del mismo. Las bases de la convocatoria "**Háblame, Musa, de la mujer de gran ingenio. Trayectoria vital y literaria de Almudena Grandes**" se rigen por la Legislación Española.